

Fairplay Puidoux

# Un TC pas comme les autres

Et non, TC ne veut forcément dire Tennis Club, à Puidoux il en est tout autrement.

Vingt bougies à souffler sur le gâteau en 2014, des nouveaux terrains, une plus grande bulle, un centre vert (cf. photo panneaux solaires), un jeune champion, un centre de sport de raquette dynamique et oui, le Tennis Centre Fairplay-Puidoux c'est tout ça en même temps!

D'emblée Yves Wühtrich, président du comité du TC Fairplay-Puidoux, qui m'accueille avec un large sourire me dit: «Ah non, ce n'est pas Tennis Club de Fairplay-Puidoux, c'est Tennis Centre Fairplay-Puidoux. Nous sommes une coopérative et pas besoin d'être membre pour jouer chez nous».

Je comprends mieux maintenant pourquoi le dossier «membres» affiche plus de 6500 joueurs. Chaque joueur qui a tapé la balle minimum une fois reste listé. Avertir en cas de déménagement? La plupart des personnes n'y pensent guère. Mais pourquoi donc une coopérative? Va suivre un brin d'historique pour en savoir plus. Son fonctionnement? Il ne diffère pas vraiment de celui du comité d'un tennis club, mais il faut toujours consulter d'abord les coopérateurs.

#### Ils jouent régulièrement

«J'ai frappé mes premières balles ici à l'âge de huit ans. Je suis membre au TC Villeneuve où je donne aussi, depuis trois ans, des cours de tennis. Je viens régulièrement m'entraîner ici en hiver et j'apprécie bien cet endroit», explique Yoann, 22 ans. C'est le même pour Robin Fassio, 14 ans, qui a tout pour réussir. Un papa au comité, il est entouré d'excellents profs, que ce soit au TC Fairplay ou à La Partner Academy de Lausanne. Mais il a avant tout l'assurance et la volonté d'un champion. «J'ai commencé ici, à Puidoux, à l'âge de huit ans. Je m'entraîne beaucoup, entre neuf et dix heures par semaine et l'école ne m'allège mes cours que d'une seule période par semaine. J'espère bien réussir mon année scolaire, car j'ai déjà déposé ma candidature au gymnase Auguste Piccard, à Lausanne, pour pouvoir suivre sports/études». En onzième année VSB/économie, Robin, dont le budget annuel tennistique se monte à environ 25 000 francs, rêve de devenir professionnel. Les rencontres avec les copains ? «C'est pas évident de se voir, parce que je n'ai pas beaucoup de temps. Je participe à une compétition de jeu vidéo «Battlefield» le week-end et là j'ai des potes... des virtuels, mais quandmême plus des vrais!». R3, classé parmi les meilleurs joueurs vaudois, moultes fois champions vaudois, Robin admire Federer, mais préfère le jeu de Stan ou de Djokovic.

#### Coopérative

La part du coopérateur est d'une valeur de 500 francs et permet de pouvoir profiter d'un rabais sur le prix horaire des réservations du court. Celui-ci varie entre 2.- et 3 francs, il est aussi possible d'obtenir un rabais d'une cinquantaine de francs sur l'abonnement annuel (exemple: abonnement couple à 550.- au lieu de 600.-).

Pour les tarifs des différents sports de raquettes: www.centrefairplay.ch vous en dira plus.

Le centre est l'un des précurseurs de la réservation effectuée, par le joueur, à l'aide d'une borne située dans le hall d'entrée. «Les réservations se font également à distance, il suffit d'avoir un mot de passe et le code d'accès», renchérit Yves Wühtrich.

#### Un président atypique

Yves Wühtrich a fait ses débuts au TC Fairplay en tant qu'étudiant, non pas sur les courts, mais au secrétariat: «Nous étions une bande de copains à nous relayer pour tenir la réception, qui est aujourd'hui un poste à plein temps. A la fin de mes études, pour mon travail de diplôme en mar-



Souvent au centre en hiver: Yoann et Cédric.



Le comité: Giovanni Fassio, Yves Wüthrich et Cédric Ganty.



Robin Fassio (au milieu) avec Alain Peeters et Yannick Hauselmann.

keting de gestion d'entreprise, j'ai proposé au TC Fairplay de réaliser une étude comparative des différents tennis clubs de la région. J'ai pondu 120 pages et suis directement passé de la théorie à la pratique. J'ai repris le poste de trésorier au sein du comité à la fin de mes études». Yves ne pratique toujours pas le tennis, avoue n'y connaître pas grandchose, mais son talent est celui de savoir s'entourer d'un staff plus que compétent. Un comité solide de neuf personnes aux compétences diversifiées, où chacun partage une expérience riche et professionnelle. «Cédric Ganty travaille dans l'univers de la construction, il assure avec brio tous nos projets comme dernièrement celui de la rénovation des terrains extérieurs. Un travail de qualité réalisé en quatre semaines! Sans Giovanni Fassio, pas de sponsors et je passe sur les qualités des autres membres du comité», dit en riant le président. Yves Wühtrich sait également qu'il peut compter sur ses deux profs de tennis: Alain Peeters et Yannick Hauselmann. Il donne carte blanche à Alain Peeters pour l'organisation, la gestion des cours et des tournois.

#### Jamais sans sa raquette

Il est certain que le comité a fait le bon choix en faisant appel aux services de ce mordu de tennis. Alain Peeters vit par et pour le tennis. En-



Ils ont découvert les joies du tennis: des enfants diabétiques.

fant, il a dû recevoir une injection en intraveineuse nommée tennis! Ce ne sont pas moins de 150 juniors qui sont entraînés au TC Fairplay et la liste d'attente de désemplit pas». Il est à la 13e place du classement mondial 45+: «J'ai encore gagné deux matches début novembre, la compétition fait partie intégrante de ma vie». Monsieur le président chuchote en souriant: «Alain? Il est à la fois mes yeux et mes oreilles dans le club». Non seulement il joue particulièrement bien au tennis, mais c'est un homme au grand cœur. Lors de mon reportage, en ce samedi de mi-novembre, le TC Fairplay a accueilli des enfants diabétiques afin de leur faire découvrir les joies du tennis.

#### Halle thermique ou la bulle

Mais que feraient les clubs de la région sans mademoiselle bulle? Ils ne sont pas nombreux les clubs de la région à posséder une halle ou une

bulle. «Ce sont de gros clients pour nous, ils louent des courts à la saison. Cette bulle ne désemplit pas, c'est pour cela qu'il était vraiment important de rénover les courts et de couvrir le quatrième terrain». Parmi les habitués: TC Montreux, TC Lutry, TC Nestlé, TC Epalinges et même les fribourgeois du TC Les Paccots, etc.

## A ne pas oublier

Surveillez le site du TC Fairplay afin de réserver vos places pour le 20e anniversaire, en septembre prochain, car l'humoriste prévu pour l'événement est le drôlissime, le fantastique et l'irrésistible ... Yann Lambiel!

Eugenia Crescenzio

### Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzio ennajenny@yahoo.fr

# 20 ans Fairplay Puidoux

**1992:** Charles Weber et quelques passionnés élaborent et concrétisent un projet pour une halle de tennis. Création d'une coopérative afin de pouvoir le financer. 1994: Inauguration des 4 courts de la Halle du Tennis Centre Fairplay. son restaurant, ses 3 courts de squash sans oublier que le dernier terrain de tennis se transforme en 4 courts de badminton.

1997: Le TC Verney déménage et construit ses courts extérieurs à deux rebonds de la Halle.

2001: Reprise des courts extérieurs par le Tennis Centre Fairplay et dissolution du TC Verney. 2004: Acquisition 2 nouveaux tapis de badminton avec tendeurs.

2006: Changement de la moquette des 4 terrains intérieurs et construction d'un 4e court de squash. Yves Wühtrich entre au comité en tant que trésorier.

2007: Yves Wühtrich reprend le flambeau de la présidence.

2008: Halle thermique posée sur 3 des 4 courts extérieurs.

2009: Mise en place d'une structure interclubs pour les joueurs de

2013: Réfection des 4 courts extérieurs. La terre battue est remplacée par de L'Euroclay. Extension de la bulle sur le 4e court.

2014: Vingt ans déjà, grande manifestation prévue en septembre.



Un centre vert avec des panneaux solaires.